

# Archivbericht: Relais HB9ID

Posted on 15. Oktober 2014

Originalbericht veröffentlicht auf [hb9id.ch](http://hb9id.ch) im Oktober 2014

Eine kleine Gruppe von Mitgliedern befasst sich schon längere Zeit mit dem Anliegen, ein eigenes Relais auf St. Iddaburg zu betreiben. Die anfänglich wirren Ideen sind jetzt real geworden. Dazu haben wir, beim Frequenzkoordinator der USKA angefragt wegen freien Frequenzen und haben beim Bakom danach dann auch die Konzession beantragt. Jetzt steht dem Bau nichts mehr im Weg.

Frequenzen:

QRG TX: 438.2500

QRG RX: 430.6500

Subaudio: 71.9

12.09.2014 / Das erste Paket, die Teillieferung der Komponenten des Lieferanten ist angekommen.

13.09.2014 / Das Relais wird konfiguriert und mit leider suboptimalen Antennen ausprobiert und zu Testzwecken in Wil SG in Betrieb genommen.